

ANEXO II

Primer apellido segundo apellido nombre
 DNI Cuerpo o Escala a que pertenece
 NRP Domicilio, calle y número Localidad
 Provincia Teléfono Unidad (del Tribunal de Cuentas o Ministerio y Dependencia) y puesto de trabajo actual

SOLICITA: Ser admitido a la convocatoria pública para proveer puestos de trabajo por el sistema de libre designación, anunciada por Resolución de la Presidencia del Tribunal de Cuentas de fecha, Boletín Oficial del Estado, de para el puesto de trabajo siguiente:

Designación del puesto de trabajo	Nivel complemento de destino	Unidad de que depende

Otros puestos de trabajo anunciados en la misma convocatoria que también se solicitan, indicando el orden de preferencia:

Designación del puesto de trabajo	Nivel complemento de destino	Unidad de que depende

En a de de 199.....

EXCMO. SR. PRESIDENTE DEL TRIBUNAL DE CUENTAS.-

ADMINISTRACION LOCAL

26598 RESOLUCION de 5 de agosto de 1992, del Ayuntamiento de L'Alqueria de la Comtessa (Valencia), por la que se anuncia la oferta de empleo público para 1992.

Provincia: Valencia.
 Corporación: L'Alqueria de la Comtessa.
 Número de código territorial: 46037.
 Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 1992. Aprobada por el Pleno en sesión de fecha 30 de julio de 1992.

Funcionarios de carrera

Grupo según artículo 25 de la Ley 30/1984: E. Clasificación: Escala Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Policía local y sus auxiliares. Número de vacantes: Una. Denominación: Auxiliar.

Personal laboral

Nivel de titulación: Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente. Denominación del puesto: Auxiliar de Biblioteca de Oficinas Municipales. Número de vacantes: Una.

L'Alqueria de la Comtessa, 5 de agosto de 1992.—El Secretario.—Visto bueno, el Alcalde.

26599 RESOLUCION de 9 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Barrax (Albacete), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 134, de 6 de noviembre de 1992, se publican íntegramente las bases y programas de la con-

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Barrax, 9 de noviembre de 1992.—El Alcalde, Domingo Castillejo Rueda.

UNIVERSIDADES

26600 RESOLUCION de 18 de septiembre de 1992, de la Universidad Autónoma de Barcelona y del Instituto Catalán de la Salud, por la que se convocan concursos para la provisión de plazas vinculadas, incluidas en el concierto suscrito el 19 de marzo de 1990 por el Departamento de Sanidad y Seguridad Social de la Generalidad de Cataluña y la Universidad Autónoma de Barcelona.

Existiendo vacantes de plazas vinculadas, incluidas en el concierto Universidad Autónoma de Barcelona Departamento de Sanidad y Seguridad Social de la Generalidad de Cataluña, aprobado en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» número 1.470, de fecha 22 de julio de 1991, y de conformidad con lo establecido en la base octava del Real Decreto 1558/1986, de 28 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 31 de julio).

El Rectorado de la Universidad Autónoma de Barcelona y la Dirección General del Instituto Catalán de la Salud acuerdan hacer pública la convocatoria del concurso para la provisión de plazas vinculadas, que se regirá por las siguientes

vocatoria para cubrir, mediante concurso-oposición restringido, una plaza de Auxiliar Administrativo, vacante en este Ayuntamiento, dotada con los emolumentos correspondientes al grupo D.